

Les premiers athlètes monégasques sont partis

Hier en fin de matinée, les premiers athlètes monégasques en lice aux J.O. de Pékin ont quitté la Principauté.

Romain Marchessou (haltérophilie), Yann Siccardi (judo) et Mathias Raymond (aviron), accompagnés de leurs entraîneurs respectifs, Jean Canestrier, Marcel Pietri et Jean-Louis Antognelli, ainsi que le kinésithérapeute de la délégation (Jean-Philippe Ringwald) se sont donc envolés pour la Chine, depuis Nice, via Francfort. Leur arrivée est prévue pour demain samedi (11h30, heure locale) à Pékin où ils rejoindront au village olympique Sylvie Bertrand (chef de mission), déjà sur place depuis mercredi.

A noter que la délégation monégasque compte dans ses rangs un cinquième athlète. La nouvelle est tombée en effet mercredi dans la journée. Fabienne Pasetti (tir), ayant obtenu une "wild card" (invitation accordée par la Fédération Internationale de Tir, en raison d'un désistement d'une concurrente à la toute dernière minute), le Comité Olympique Monégasque a mis tous les moyens en oeuvre afin de faire partir cette athlète (qui a été la première femme monégasque à participer à des Jeux Olympiques d'été) pour cette importante échéance.

Ces quatre athlètes (trois d'entre eux seront en compétition samedi 9 août) vont pouvoir ainsi s'acclimater au mieux et prendre leurs repères à Pékin, en débutant également les entraînements sur place, sur les différents sites. Le cinquième et dernier représentant de la Principauté de Monaco, Sébastien Gattuso (athlétisme), rejoindra pour sa part la Chine lundi, tout comme Mme Yvette Lambin-Berti, secrétaire général du Comité Olympique Monégasque, et S.E. M. Rainier Imperti, ambassadeur de Monaco en Chine.



De gauche à droite, Mathias Raymond, Fabienne Pasetti, Romain Marchessou, Jean-Louis Antognelli et Jean Canestrier.